



La Transición Energética de Colombia y la apuesta del sector minero-energético por la sostenibilidad, protagonistas de CERAWEEK 2022

[Recommend 0](#) [Share](#) marzo 10, 2022 5:17 pm



Foto MinEnergía

Durante su participación en CERAWEEK, el Ministro de Minas y Energía, Diego Mesa, dio a conocer tres importantes noticias que demuestran una vez más que la Transición Energética de Colombia y el compromiso del sector minero-energético con la sostenibilidad y la carbono neutralidad es con hechos.

El sector hidrocarburos le apuesta a la sostenibilidad

Con el fin de seguir aportando desde el sector hidrocarburos en el camino que llevará a Colombia a la carbono neutralidad en 2050, el Ministerio de Minas y Energía junto con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) analizan la posibilidad de incorporar como principal factor de selección en el marco del Proceso Permanente de Asignación de Áreas la contención y mitigación de emisiones de CO2.

Lo anterior a través de la adopción de un sistema de adjudicación de áreas que privilegie la reducción en las emisiones de carbono en el ciclo completo de la producción, el transporte y el uso final de los hidrocarburos producidos.

"Para los próximos procesos de adjudicación de áreas pasaríamos de un enfoque que privilegie la mejor oferta económica a un escenario en el que lo más importante será el menor impacto generado al medio ambiente. Todo esto en el marco del Plan Integral de Gestión del Cambio Climático, en el cual el sector minero energético se trazó como meta reducir 11,2 millones de toneladas de CO2 equivalentes a 2030", aseguró el Ministro de Minas y Energía, Diego Mesa.

En la misma línea, el Ministerio de Minas y Energía emitió en febrero una resolución para el control y la reducción de las emisiones fugitivas de metano en la exploración y explotación de hidrocarburos. La expedición de esta reglamentación busca reducir hasta 2,7 millones de toneladas de CO2 equivalente, lo que equivale a una cuarta parte de la meta de mitigación del sector para el 2030.

La reactivación del sector hidrocarburos es con hechos

Tras cinco años sin actividades de producción y exploración, 2022 pasará a la historia como el de la exploración y producción de hidrocarburos costa afuera en Colombia. En las próximas semanas, Shell y Ecopetrol avanzarán con la perforación del pozo Gorgon-2, ubicado en aguas profundas en el sur del Caribe colombiano, el cual permitirá delimitar el potencial de hidrocarburos de esta estructura.

De igual manera, Petrobras y Ecopetrol avanzarán en la perforación de un pozo netamente exploratorio con el objetivo de confirmar el potencial de hidrocarburos del bloque Tayrona, también ubicado en el Caribe colombiano. Ecopetrol anunció inversiones cercanas a los US\$65 millones en proyectos costa afuera, mientras que otras empresas como Shell y Petrobras harán inversiones por cerca de US\$15 millones.

"La reactivación del sector hidrocarburos una realidad. Tras más de cinco años sin suscribir un solo contrato, en el corrido de Gobierno se han firmado 69 contratos para la exploración y producción de hidrocarburos y hoy en día el país cuenta con 11 contratos en áreas costa afuera", agregó el Ministro Mesa.

Con hoja de ruta, Colombia inicia el camino hacia La Nueva Energía eólica costa afuera

Gracias al lanzamiento de la Hoja de Ruta de Proyectos Eólicos Costa afuera, Colombia

Reciba Noticias

Regístrese para recibir las últimas noticias de última hora, así como todas sus demás titulares favorito!

Ingrese su dirección de correo electrónico... [GO](#)

Yo Periodista

Si usted es testigo de una noticia, [envíela ya](#).
Fotos, videos o grabaciones

Síguenos en

[Google+](#)

Indicadores Económicos

Dólar TRM \$3.746,43
Euro \$4.126,91

Tasa de Interés
DTF: 4,86%
UVR: \$295,42
Tasa de Usura
27,71%

Café (UsCent - Libra)
US\$2,95
Petróleo Brent
US\$109,79

LOTERIAS DE COLOMBIA

Miércoles 9 de Marzo

Baloto 17 18 19 27
37 14
Revanca 07 09 21
32 35 07
Valle 4954 - Serie
040
Meta 1431 - Serie
043
Manizales 0057 -
Serie 049

Dorado
Mañana 3180 - Tarde
4010

Culona
Día 0568 - Noche
9711

Pijao de oro
2118

Paisita
Día 9711 - Noche
3055

Chontico
Día 0197 - Noche
0409

Cafeterito
Tarde 1869 - Noche
1048

Sinuano
Día 2095 - Noche

Pico y Placa Bogotá

Particulares

Horarios: March 10
6:00 am a 8:30 am y
3:00 pm a 7:30 pm
Terminadas en
Pares (0, 2, 4, 6 y 8)

Blogroll

- [Santa Fe Stereo 100.1 fm en San Juan de Pasto | Rumba | Musica | Chat - La Mejor Emisora Santa Fe Stereo en San Juan de Pasto, Rumba, conoce amigos y amigas por el chat de santafe. Opina y Gana en Concursos. Entregando obsequios para oyentes y la gente del Chat, tendremos una programación rumbera. Emisoras en línea san juan](#)

Admin

- [Acceder](#)
- [WordPress](#)
- [XHTML](#)

avanza hacia una matriz energética mucho más sostenible y amigable con el medio ambiente. Esta hoja de ruta, que busca aprovechar la velocidad del viento mar adentro mediante la instalación de aerogeneradores, estima que los proyectos eólicos de este tipo pueden atraer inversiones para el país de hasta US\$27.000 millones de acá al 2050.

"Con esta hoja de ruta, podremos avanzar en la incorporación de proyectos que le permitirán aprovechar el potencial de 50GW que tiene el país esta fuente de generación, casi tres veces la capacidad instalada de 17,7 GW que tiene actualmente todo el país", aseguró Mesa.

Además, con el fin de seguir impulsando la masificación de las energías renovables de fuentes no convencionales, el Ministerio de Minas y Energía acompañó la firma de un Memorando de Entendimiento entre el Copenhague Infrastructure Partners (CPI) y la Alcaldía de Barranquilla, a través de su empresa Alumbrado Público de Barranquilla S.A.S. (APBAQ), para avanzar en el proyecto de energía eólica costa afuera en el país.

El proyecto, que se desarrollaría cerca de la ciudad de Barranquilla, en el departamento del Atlántico, tendría una capacidad instalada de 350 MW y sus inversiones podrían ser de hasta US\$1.000 millones. En caso de ser aprobada por las autoridades nacionales, regionales y ambientales correspondientes, APBAQ y CIP avanzarán en un acuerdo para la ejecución de esta iniciativa.

[Recommend 0](#)

[Share](#)

[Twitter](#)

[Pin it](#)

Escrito por Iván Briceño | Clasificada bajo [Economía](#)

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

2445

Cash three

Día 953 – Noche 773

Play four

Día 6906 – Noche 1499

Saman

Día 4160

Caribeña

Día 1461 – Noche 5177

Motilón

Tarde 3300 – Noche 3870

Fantástica

Día 5234 – Noche 2728

Antioqueña

Día 1465 – Tarde 6445

Win 4

1856

Evening

7240

Categorías

RADIO



SANTA FE

1070 a.m. Bogotá



Compañía

[QUIENES SOMOS](#)

[RADIO EN COLOMBIA](#)

[HISTORIA PROGRAMAS](#)

[EL EQUIPO](#)

[CONTACTO](#)

[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)

[SANTA FE STEREO](#)



Últimas Noticias

[INTERNACIONAL](#)

[BOGOTÁ](#)

[DEPORTES](#)

[ECONOMÍA](#)

[FARÁNDULA](#)

[NOTICIA EXTRAORDINARIA](#)

[ORDEN PÚBLICO](#)

[PANORAMA NACIONAL](#)

[POLÍTICA](#)

Paute Con Nosotros

[CUBRIMIENTO](#)

[PROGRAMACION](#)

[TARIFAS](#)

[PAUTE CON NOSOTROS](#)